



「立ち止まり、考える二月」

2月は一年の中で最も日数が少ない月ですが、皆さんにとっては、これまでの自分を振り返り、これから自分を見つめ直す大切な時間もあります。3年生まで残りわずかとなり、学校生活の中でも「次の学年を意識する場面」が少しずつ増えてきました。教室での姿からも、以前より落ち着きや責任感が感じられるようになっています。

今月末には立志式が予定されています。立志式は、「将来どんな人になりたいのか」「自分は何を大切にして生きていきたいのか」を考える節目の行事です。まだ答えがはっきりしていなくても、決して焦る必要はありません。大切なのは、これまであまり立ち止まって考えることのなかった自分自身の未来に、真剣に目を向けることです。その問い合わせ合う時間こそが、皆さんを次の段階へと導いてくれます。

2年生の一年間を振り返ると、楽しいことだけでなく、思うようにいかなかつたことや、悩みを抱えた時間もあったはずです。学習面でのつまずき、人間関係での迷い、自分の弱さに気付いた瞬間もあったでしょう。しかし、そうした経験を通して、皆さんは確実に成長しています。失敗や葛藤は、決して後ろ向きなものではなく、自分を深く知るための大切な材料です。

3年生になると、「進路」や「受験」という言葉が、より現実味を帯びてきます。その一年は、与えられた道を歩くだけではなく、自分で考え、選び、決断していく一年です。日々の授業への向き合い方、家庭での時間の使い方、困難に直面したときの姿勢。その一つ一つが、これから自分の自分を形づくっていきます。

2年生として過ごす残りの時間を、ぜひ大切にしてください。立志式はゴールではなく、これから始まる自分づくりの出発点です。この2月を、「次の自分へ向かう準備の月」と位置付け、3年生への確かな一歩を踏み出していくましょう。

1月の学校風景



立志式に向けて、啓発録作成



道徳・SNS 使用の危険について



エジプト教員学校訪問

2月の生活

今月の生活目標： 安心して学習できるように授業態度を見直そう

1. 立志式を成功させよう

2月27日(金)に、立志式があります。式を成功させるために、普段の生活で気をつけてほしいことを挙げました。

○感染症対策に努めよう

インフルエンザが流行り、つらい思いをした人もいるでしょう。健康な身体が学習の基本です。食事・栄養面にも気をつけてしっかり取り組んでいきましょう。

○身なりを整えよう

制服の着こなしで、その人の心が見えます。授業中も職員室に入るときも行事のときも、常に意識しましょう。髪型も同様です。

○時間に余裕をもとう

時間の余裕は心の余裕です。朝、バタバタと家を飛び出してきていませんか？

余裕のない行動は思いもよらない事故やミスを生み出します。早め早めの行動を心がけましょう。

2. 先輩から学び、後輩に伝えよう

3年生と過ごせるのも残りわずかとなりました。今、3年生は入試や進路決定に向けて必死でがんばっています。これまで3年生からは学校行事をはじめ、諸活動などでさまざまなことを学びました。3年生に感謝の思いを伝え、足羽一中の良き伝統を確実に受け継ぎ、後輩へ伝えていきましょう。

教育相談より

今月のスクールカウンセラー来校日

■2月3日(火) ■10日(火) ■17日(火) ■24日(火)

面談の希望がある方は、学校までお知らせください。 学校 Tel 41-1311

2月の学習

家庭学習の充実～テキストの購入について～

高校入試のスタートまで、いよいよ1年を切りました。1年生からの学習内容を完璧なものにするため、「新研究(新学社発刊)」というテキスト教材を5教科分購入します。このテキストは、1年生～3年生の学習内容を細かく復習できる内容になっており、ワーク的な問題演習のみならず、参考書としても利用できます。

新研究は2月から学年課題や長期休みの課題として利用します。週ごとに各教科4ページ(1講座分)程度、進めていく計画です。ただし、自分のペースでそれ以上に進めてもかまいません。基本的には教室内のロッカーに各自で保管し、必要に応じて持ち帰るようにします。

テキストをただ進めるだけではなく、問題を解く中で苦手だと感じた部分を繰り返し解いたり、自学ノートに内容をまとめたりして、1年生からの内容を確実に理解できるように頑張りましょう！



SNS の上手な使い方を考えよう

道徳の時間に、SNS が原因となるトラブルを防ぎ、対処する方法を学ぶという目的で SNS の上手な使い方について学習しました。

- ・クラスの人達の中でも、嫌だと思う基準が違うということが分かりました。また、背景や顔、服装などでトラブルや事件に巻き込まれる可能性が高くなると分かりました。もし、写真を投稿することがあったら、相手がどう思うか考えたり、本当に大丈夫か確認したりしたいです。そして、何かあったら一人で悩まずにまず大人に相談したいです。
- ・SNS は怖いと思いました。自分の情報が出ていなくても店の名前や電柱に書いてある住所でばれてしまう可能性があると知ってびっくりしました。容易に自撮り写真などを撮らないようにしようと思いました。あと、周りに場所がわかるようなものがあったらそれも撮らないようにしようと思いました。
- ・自分が気軽に載せたストーリーや投稿を知らない人が見て、写っている人や景観から特定されてしまうことがわかりました。だから、自分で判断せず、しっかり確認します。

エジプト教員研修における学校訪問

1月 28 日 (水) には、エジプトの学校の先生方が日本の学校について学ぶという目的で、見学・交流に来られました。授業の見学や語る会を通して、生徒たちと交流しました。英語、アラビア語、日本語を織り交ぜながら積極的に話す様子が見られました。

- ・今日、エジプトの先生との語る会に参加して、エジプトとは、学校で習う教科が違うことがわかりました。他の国の人と話す機会をもてて、とてもよい勉強になりました。また、一中の生徒はフレンドリーだと言われて、交流することに自信がつきました。
- ・今日はエジプトの先生が来校されました。私たちの授業の様子を参観され、話もできてとても嬉しかったです。「こんにちは」は「メルハバノ」と言います。完全には伝わりませんでしたが、実験の仕組みや結果について、英語で伝えようと頑張りました。

立志式に向けて

2月 27 日 (金) に立志式が行われます。2年生のみなさんが、自分の将来の抱負や希望をじっくりと考え、これから自分の生活を充実させていくための大切な式になります。現在、この立志式に向けて、全員が自分の啓発録をまとめています。また、実行委員会のメンバーは、式典・一人一訓・啓発録・学年三訓・合唱のそれぞれの担当ごとに準備を進めています。当日は、一人一人の決意表明や合唱の発表等を行う予定です。保護者の皆様、ぜひご参観ください。

保護者の方々の声

特に記載するご意見等は、ありませんでした。

家庭通信欄♪

「家庭通信欄」を QR コードで答えることができます。学年便りの感想、学校への質問、要望事項などがありましたらお書きください。保護者の方のお手元に届いたかどうかを確認したいと思いますので、特記事項がない場合にも「見ました」で結構ですので記入していただき、ご提出くださいようお願いいたします。

※紙面作成の都合上、毎月20日までに入力ください。

